
3.SGA-Sitzung am 21.05.2024 

     Protokoll: Johanna Traxler        

Beginn: 18.30 Uhr 

Ende: 19.40 Uhr 

Ort: Seminarraum BRG18 

 

Anwesend:  

Direktion: Peter Brugger  

Schüler*innenvertretung: Merlin Schertler (8A), Melina Jakomin (6A)  

Elternvertretung: Judith Knieper, Claudia Straub, Christoph Esterhammer, Karl Portele 

Lehrer*innenvertretung: Melina Mooslechner, Phillip Kurcz, Johanna Traxler 

Der SGA ist beschlussfähig. 

Das Protokoll der letzten SGA – Sitzung wird mit den vorgeschlagenen Änderungen einstimmig 

angenommen. 

 

Tagesordnungspunkte 

1. Schulveranstaltungen  

Diesmal sind keine zu beschließen. 

 

2. Schulbezogene Schulveranstaltungen 2024/25 

• 1.Klassen: Kennenlerntage, Lamawanderung in Kritzendorf, Gesamtpreis pro Klasse: 450€ 

o 1A 10.09.2024, Leitung: Kollegin Wolfram 

o 1B 23.09.2024, Leitung: Kollege Schatka 

o 1C 24.09.2024, Leitung: Kollegin Radakovits 

 

• 8.Klassen: Elefantenrunde im ORF zur Nationalratswahl 2024, abends,  

Leitung: Kolleginnen Wakolbinger + Mooslechner 

Vorschläge einstimmig angenommen. 

Auf Vorschlag der Lehrer*innen wird der Preisdeckel für Schulveranstaltungen diskutiert. Aufgrund 

der Inflation und stark erhöhten Reisekosten, ist die derzeitige Obergrenze weder in der Unter- noch 

in der Oberstufe zeitgemäß. 

Preisdeckel bisher:  

• Unterstufe: 1500€ 

• Oberstufe: 2300€ 

Anmerkung von Herrn Direktor Brugger: Die Reisekosten sind für die Schule sehr hoch. Wir müssen 

uns hier etwas überlegen, wie damit in Zukunft umgegangen werden kann. 

Diskussion zur Frankreichreise: Überlegung, ob Sprach- oder Kulturreise gewollt wird. Von Elternseite 

war die Nachfrage, ob F-Reise auch günstiger möglich ist.  



Idee der Schüler*innen: Abschlusstage eventuell im kleineren Rahmen in günstigeren Unterkünften 

machen. 

Vorschlag: 

• Unterstufe: 2000€ 

• Oberstufe: 3000€ 

Der Antrag, einen neuen Preisdeckel – wie oben angeführt – einzuführen, wurde einstimmig 

angenommen.  

 

3. Schulautonome Tage 2024/25 

Vorschlag der Elternvertreter*innen: 22.4., 30.5., 10.6. 

Vorschlag Lehrer*innen: 17.3., 22.4, 30.5. 

Die Schülervertretung hat keine bestimmten Präferenzen. 

 

Nach längerer Diskussion wurden folgende schulautonom freien Tage beschlossen: 22.4., 30.5., 10.6. 

 

4. SGA-Termine 2024/25 

Die Termine für die SGA-Sitzungen im nächsten Schuljahr sind: 

1. Do, 07.11. 18.30 Uhr 

2. Mi, 19.03. 18.30 Uhr 

3. Di, 20.05. 18.30 Uhr 

 

Allfälliges: 

Anmerkungen der Elternvertretung:  

• 5.Klassen Einteilung wird wann bekanntgegeben? 

o KVs sind Kollegin SUL, ZED; KUR 

o B-Klasse ist reine F-Klasse 

o SuS werden noch diese Woche über die Einteilung informiert 

• Schulfest: Es ist schade, dass diesmal mehrere Klassen weg sind und nicht dabei sein können. 

• Schulball: 18.01.2025 im Colosseum, Treffen mit den SuS war sehr konstruktiv. Vielen Dank an 

Kollegin Hickel für die Hilfe und den Antrieb die SuS betreffend. 

• Spind-Gebühr von 5€: Eventuell gemeinsam mit Kopiergeld + Jahresbericht zusammenlegen, 

damit nur 1x eingesammelt werden muss. 

Anmerkungen der Schüler*innenvertretung:  

Sie plädieren noch einmal für einen Pausenraum, z.B. ehemaliger Chill-Raum. Herr Direktor Brugger 

klärt auf, dass dieser Raum als 3.Werkraum unbedingt gebraucht wird. So können Klassen 

zusammengefasst werden und der NM-Unterricht verringert werden.  

Wäre ein anderer Raum möglich? → Problem der Aufsichtspflicht ist evident. Wer beaufsichtigt 

diesen Raum? Einladung von Herrn Direktor für SuS-Vertretung nächstes Jahr in eine M3-Sitzung zu 

kommen und dort gemeinsam zu überlegen, was man machen kann. 



➔ Sofabezüge müssen brandfest sein, Wasserkocher, Mikrowelle, usw. Es wurden schon viele 

Diskussionen geführt, aber die Sicherheit muss trotzdem gewahrt werden. Es braucht hier 

weitere gemeinsame Überlegungen. 

➔ Pausenraum im 2.Stock würde sich z.B. anbieten, diesen Ort ein wenig zu „verschönern“ und 

gemütlicher zu machen. 

➔ Herr Direktor betont, wie verantwortungsbewusst die SuS sind und dass er gerne versuchen 

möchte ihnen hier entgegenzukommen, wo es möglich ist. 

 

Anmerkungen von Herrn Direktor Brugger: 

• Die Matura ist sehr gut ausgefallen! Es gibt kein einziges Nicht Genügend!      

• Ein großes Dankeschön an die SGA-Runde für die konstruktive Arbeit miteinander. 

Abschied von Frau Knieper, Herrn Portele, Herrn Esterhammer und Merlin (8A): Vielen herzlichen 

Dank für die großartige Arbeit und Ihr/euer Engagement am BRG18! 

 

 

 


